
【意見】

市外在住ですが、戸鹿野橋から君河原橋までの間が非常に狭く危険な道路だと思い

ます。

近々に直す予定が有りますか？

知っていると思いますが、昭和村は昭和インターから君河原橋まで直に繋がる道を

計画しています

是非その計画と同時に、17号まで広い道路を造って下さい

よろしくお願い致します。

男性４０代：市外在住

【回答】

利根川に架かる戸鹿野橋を含めた道路は県道戸鹿野下之町線であり、群馬県が所

管している道路であります。現在の戸鹿野橋は昭和１０年に架設された橋で幅員や

設計荷重から通行車両の荷重制限があります。また、橋を渡ってからも道路の幅員

は狭く急カーブもあり、大型車のすれ違いも困難な状況であります。

市としては県に対し、戸鹿野橋の架け替えを含めた道路整備をお願いしてきたと

ころ、平成２７年度に整備に向けた現地調査の説明会が開催されました。現地の地

形測量や概略設計等をもとに、事業化に向けた関係機関との協議調整を行っている

と聞いております。

最近では近くに大規模な病院も開設され、交通量も以前に比べ増えております。

少しでも早く道路の整備が実現するよう今後も引き続き県等にお願いしていきたい

と考えております。

担当：都市建設部建設課管理係


